

様式2

千早赤第 114 号  
令和 8 年 1 月 8 日

千早赤阪村立赤阪小学校  
校長 近藤 和浩

学校評議員運用に関する報告書(2学期)

月 日	意見を求めた事項	評議員氏名 (敬称略)	意 見 の 概 要	処 理
12月1日 に提言シートの提出を依頼。  締め切りは 12月31日  1名の評議員から提言シートの提出があつた。	①「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)について  ②放課後校庭開放について  ③地域に開かれた学校について	評議員  評議員  評議員	<p>村の掲げるミッションとテーマは、国が示す次期学習指導要領改訂に向けた基盤となる考え方とリンクしていると読み取れなくはない。</p> <p>「探究」的な活動を通して、「グローバル」につながる資質・能力を育むことにもつながると思う。そのため、これまでの「外国語教育」「グローバル人材育成」「探究的な活動」の関係性を整理されたほうがよいと思う。</p> <p>私が勤務していた時に、放課後勉強室の指導員に謝礼を支払っていました。これを活用して、運動場で監視などをしてもらうのはいかがでしょうか。</p> <p>駐在さんが日頃から学校に関わってくれているので、同様に地域の方や各種団体、NPO、専門家等が日常的に学校と関われるようになると進むと思う。</p>	<p>村の掲げるミッションを学校でも浸透させて、村立学校の未来プランに向けて取り組んでいく。</p> <p>「探究」「グローバル」の関係性などをこれから学校運営協議会はじめ教育委員会や各校の中でたくさん話し合いをしながら進めなければと思う。</p> <p>これは難しい提案だと思います。何かイベントをしているわけではないので、それほど人数はありません。</p> <p>多くの方が気軽に学校に関わってもらえるように、コミュニティスクールを進めていこうと思います。</p>

	④その他	評議員	<p>美しく色づいた木々、鳥のさえずり、澄んだ空気、勤務している時は慣れて気づきませんでしたが、自然豊かな素晴らしい環境で教育ができる価値を感じました。</p> <p>AIやSNSが当たり前の世の中で育つ子たちには、メディアリテラシー教育が重要になってくると思う。</p>	<p>自然豊かなことは、子どもたちは小・中学校に通いながら感じている。そのため、ふるさとを大切に感じる気持ちは培われている。</p> <p>メディアリテラシーを年齢に応じて進めていく必要は強く感じる。</p>
--	------	-----	--	--

1. 評議員氏名欄には意見を求めた評議員の氏名、または会議の場合は会議と記入する。
2. 意見の概要の欄には、会議の場合、最初に(評議員名)を記入し、その後に意見の概要を記入する。
3. 処理欄には、意見を求めた後の処理(職員会議へ報告、文書で職員へ周知等)を記入する。